

## **INVITATION PRESSE**

Perpignan, le 14 mars 2023

## Le Département équipe les assistants familiaux d'un ordinateur portable

## Jeudi 16 mars à 14 h

Médiathèque de Saint-Hippolyte - 2 chemin du Boutou

Hermeline MALHERBE, Présidente du Département, aux côtés de Madeleine GARCIA-VIDAL, Vice-Présidente en charge de l'Enfance-Famille, remet un ordinateur portable aux assistant.e.s famili.aux.ales pour améliorer l'exercice de leur métier qui consiste à l'accueil permanent des enfants (0 à 18 ans) ou jeunes majeurs confiés à l'Aide sociale à l'Enfance. Ici, la distribution concerne les professionnel.le.s intervenant sur le secteur de l'Agly.

Les assistants familiaux, employés par le Département, ont pour mission d'accueillir dans leur foyer les enfants placés par décision de justice sous la protection du Département. En leur remettant un ordinateur portable, le Département va leur permettre notamment de communiquer efficacement avec l'ensemble des référents du secteur Enfance et Famille et également de fournir un équipement numérique pour les besoins des enfants accueillis dans le cadre de leur travail scolaire ou de leur orientation professionnelle, par exemple.

Le Département s'engage à offrir à ses assistants familiaux, considérés comme des travailleurs sociaux, des bonnes conditions de travail afin qu'ils accompagnent au mieux les enfants accueillis.

D'ici quelques jours, l'ensemble des 250 assistants familiaux des Pyrénées-Orientales auront reçu leur nouvel outil de travail.

A noter : la distribution s'est effectuée sur les secteurs Aspres, le 6 mars, Conflent, le 7 mars, Vallespir, le 10 mars, Côte Vermeille, le 13 mars, Perpignan, le 14 mars, Agly, le 16 mars et Cerdagne le 17 mars.